
○ 自由記載欄の意見 

 

全体について 

・年々参加者が減少しており残念。 

・意見交換に十分時間を取り、気軽に質問出来る場になって欲しい。 

・折角の機会ですので、是非多くの方々の参加を呼び掛けるＰＲを。 

・直接議員さんに質問出来る機会があり有効でした。 

・お茶の一本提供してはと思います。 

・多方面から思考して、魅力ある議員を。議員にはどの様な魅力を感じてもら

うのか。 

・今までの報告会では参加率向上は望み薄。もっと魅力ある報告会にしてもら

いたい。 

 

発表内容について 

・視察して今後どのように取り組むのかききたかったです。 

・町独自のゴミ処理場は再度検討しないのか。 

・幸田駅前の開発ビジョンが知りたい。 

・一本調子 実施報告も大切だが、メリハリが感じられない。 

 良かった点、うまくいかなかった点等、特に役割が果たせたかどうか等の 

 現議会の判断を示されると良かった。 

 本音の議論につながらない。 

・何をやったかも重要だが、やったことでどんな効果成果があったか知りたい。 

 特に政務活動費で視察したことをどう町政に反映したかを報告してほしい。 

・視察（旅行）が多いが、参考になった事や視察して来て実際に幸田町で生か

されている事はあるのか。事例（活かされた、又活かしたい）の説明をして

ほしかった。 

・視察に行く所は、誰がどういう理由で決めるのか。 

 視察した結果に対して横展開をする。 

 遠方視察は予算が高くなる。近場を考えてはどうか。 

 

 


